
Compte-rendu du Conseil d'École du 14 juin 2022

COMPTE RENDU DU CONSEIL D’ECOL  E du   14   juin 202  2  

Etaient présents : 
M. Lindimer, directeur de l’école, Président de séance
Mme Chevassus, Mme Saint Pierre, Mme Poulet, Mme Bardot-Farache, Mme Moron , Mme Czwojdrak: enseignantes de 
l’école
Mme Monot, Présidente du SIVOS
M. Godot , SIVOS
M. Delacour, maire de Pouilly-sur-Saône
M. Gauthron, mairie de Pouilly-sur-Saône
Mme Lonjaret, mairie d'Auvillars-sur-Saône
M. Bélorgey, maire de Glanon
Mme Déchaud, maire de Montmain
Mme Bolard, périscolaire
M. Bonnavaud, Délégué départemental de l'Education nationale
Mme Brysserynckx, Mme Roslyj, Mme Trullard, Mme Caisse  : déléguées de parents d’élèves

1.Prévision des effectifs à la rentrée 202  2  : 118 élèves
. 42  enfants de maternelle :  

13 PS 15 MS 14 GS    
76 enfants en élémentaire   

12  CP 11 CE1  13 CE2   24 CM1 16 CM2

Organisation pédagogique envisagée à la rentrée 2022 (sous réverve de nouvelles inscriptions)

Mme Bardot-Farache Mme Poulet Mme Saint-Pierre Mme Chevassus M Lindimer

PS-MS MS-GS CP-CE1 CE2-CM1 CM1-CM2

13-9 6-14 12- 11 13- 13 11 - 16

22 20 23 26 27

Mme Moron, remplacante rattachée à l’école rejoindra l’année prochaine la circonscription de Beaune.
Manon Fèvre, service civique a quitté sa fonction, pour un nouvel emploi, le 31 mai . L’école fera une nouvelle 
demande de service civique pour l’année prochaine.

2. Projet d'école     :  

1. Compétence en lecture/production d’écrits     :  
Les rallyes lecture n’ont pas été reconduit cette année, mais plusieurs romans ont été lus en lecture sui-
vie en CE2CM1CM2.
Un travail, au niveau de la circonscription a été effectué toute l’année sur la production écrite. Les élèves
se sont impliqués dans leurs productions et les ont finalisées grâce au traitement de texte.
Développer le goût de lire : (voir Plan lecture). Le 1/4 h lecture du vendredi va devenir quotidien, 1/4 h 
de lecture tous les jours de 13h30 à 13h 45 : livre personnel ou choisi dans la bibliothèque, le but est 
d’amenenr les élèves  vers une lecture longue.
Améliorer la lecture orale, la lecture oralisée préparée inter-classes : Peu travaillé cette année (protocole
sanitaire) , à développer l'année prochaine.
2. Développer l’utilisartion du numérique     :   Bonne utilisation du traitement de texte, des logiciels 
éducatifs/mathématiques, escape game sur l’Europe. Développer la recherche sur internet (moteur de 
recherche). Utilisation du numérique facilité par l’arrivée de nouveaux équipements (Plan de relance 
numérique et dotation d’une dalle tactile )
3.   Accorder une place plus importante   a  u     développement durable     dans la vie quotidienne de l'école   
Prolongation du Potager : arrivée future de la réserve d’eau de pluie. Le périscolaire prendra le relais 
pendant les congés d’été.
Tri des déchets 
Nettoyage des rues avoisinantes à l’occasion de la semaine marche/vélo/sécurité
4.   Favoriser la participation des parents   :
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Café pédagogique : Protocole sanitaire oblige, un seul café pédagogique a eu lieu au mois de mai. 
Trois  mamans étaient présentes. Très enrichissant et intéressant d’échanger entre mamans. Sera 
reconduit l’année prochaine
Bonne participation des parents pour permettre l’organisation de la semaine Semaine marche/vélo/
sécurité.

3. Plan lecture et dotation de livres  
Dans le cadre du plan bibliothèque , l’école avait la possibilité de  bénéficier d’une suvention pour acquérir 
de nouveaux livres. La condition était que le SIVOS participe à hauteur de 10 % pour l’achat de matériel. 
Le SIVOS ayant donné son accord, l’école a été dotée de plus de 200 livres choisis par les enseignants. 
Ces livres, pourront être lus et empruntés par les élèves, notamment dans le cadre du plan lecture (quart 
d’heure lecture)

4. Equipement informatique  

Comme annoncé au précedent conseil d’école, le SIVOS a investi dans un nouvel équipement informatique. 
Une dalle tactile a été installée dans la classe de CE2CM1. Elle est installée sur un meubles à roulettes, elle 
pourra donc être utilisée dans d’autres classes.

5. Activités pédagogiques et sportives  

17-20 mai : GS → CM2 : Semaine marche/vélo/sécurité : 8 ateliers sur trois jours, équipes de 11/12 élèves

23-24 mai : PSMS : Ateliers sur les dangers domestiques et découverte de l’environnement proche de l’école 
(quelques panneaux et franchissement des passages piétons)

3 juin : GS→ CM2 : Journée athlétisme à Seurre

7 juin : GSCP : Accueil de la classe de GSCP de Broin : jeux sportifs et balade pour faire découvrir au xélèves de 
Broin l’environnement proche .

9 juin : PSMS : Ecole & cinéma : courts métrages d’animation

20 juin : CM2 : Immersion en 6e au collège Dinet

21 juin : CE2 : Test d’aisance aquatique au camping de Seurre

24 juin : PS → CM2 : Ecole de musique : présentation par deux professurs de la guitare et du violon.

6. Sorties 
10 mai : PSMS : Journée à l’Etang Rouge

7 juin : CE1CE2 et CE2CM1 : journée à Saint Romain : archéologie et préhistoire

14 juin : GSCP : Journée à Curley (Accrobranche et chasse au trésor) avec la classe de Broin

Une classe verte à Saint-Romain, avec déplacements à vélo, pour les classes de CE2CM1 et CM1CM2 est en
projet pour le printemps 2023.

7. Fin d’année :
Le spectacle aura lieu à partir de 18h00 le vendredi 1er juillet. L’assocition de parents tiendra une buvette.

6. Coopérative scolaire : 
Bénéfice des dernières opérations : Fromages :   366 €                  Photos : 1142 €

L’Association de parents aide à financer les voyages de fin d’année à hauteur de 500 €.

La séance est levée à 20h00 Fait à Pouilly sur Saône, en date du 16 juin  2022
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